

Opération plages et mer propres. 120 kg de déchets ramassés

Publié le 15 avril 2019 à 17h11

VOIR LES COMMENTAIRES



La quatrième édition de Plages et mer propre, initiée par le Comptoir de la mer, samedi, sur la plage de Caroual, a mobilisé une soixantaine de volontaires. Beaucoup étaient venus en famille. « Nous avons ramassé des bris de verre, de la rouille, des cordes, des bouchons, des plastiques et aussi des mégots », racontent Cassandre, Ninon et Chloé de jeunes Réginiennes très impliquées. « C'est une belle satisfaction, la mairie est prête à recommencer sa collaboration », a confié Michel Morgand. « Nous sommes satisfaits, la matinée s'est achevée par un pot offert sur place par la mairie. C'est plus convivial, les enfants sont repartis avec de petites récompenses », a confié Patrick Berranger.

CHEZ VOUS

VANNES

Vannes. Jazz en Ville : le QG des remparts, arène internationale

VANNES

Vannes. Drogue à Kermesquel : des habitants « excédés »

SOIR

Digital nomadisme. Marion, travailleuse globe-trotteuse

BRETAGNE

Championnat de danse bretonne. Trescalan-La Turballe vire en tête

MORBIHAN

Enseignement privé. « L'école de la confiance, on n'y croit pas »

BRETAGNE

Européennes. Un débat avec six candidats bretons vendredi à Vannes

VANNES

Tradi'Deiz. La foule dans les rues de Vannes pour applaudir les danseurs

VANNES

Vannes. Plus de 100 personnes pour défendre la liberté de manifester

Toute l'actualité de votre commune →